



LA 5^{ème} MISSION

LA COOPERATION INTERNATIONALE

YEMEN

LES PREMIERES BASES DE LA COOPERATION FRANCO-YEMENITE

SOUTENIR LE DEVELOPPEMENT DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE

ET DE LA FORMATION AGRICOLE

Depuis 2004, le Lycée de Nîmes-Rodilhan entretient avec l'Institut de Sardoud des relations de coopération centrées sur l'optimisation des techniques d'irrigation, et l'amélioration des formations.

ADAPTATION AUX BESOINS DU SECTEUR AGRICOLE DU PAYS



La mesure du débit du forage de l'exploitation

Formation de formateurs au dimensionnement de réseaux d'irrigation



OFFICIALISATION DE L'ECHANGE ENTRE NÎMES ET SARDOUD - OCT. 2007



Un symbole fort de rapprochement : l'Olivier offert par le Provisieur

La promotion des BTSA GEMEAU réalise un voyage d'étude avec des représentants du lycée (administration, ATOSS, Enseignants...)



ACCUEIL CHALEUREUX ET INOUBLIABLE



Le Jumelage est scellé...



Création d'un foyer pour les élèves



Construction d'une table de ping-pong



Notre cuisinière concocte une délicieuse ratatouille au poulet à nos hôtes (200 personnes) . L'art culinaire s'exporte !!

